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Zitat 

Original von Attila Saxburger
Apropos Kreativität beim Umgang mit solchen Problemen, auch für den Umgang mit
dem vermeintlichen "Feind" Ratelons hätte ich den betroffenen Teilen der Community
mehr Einfallsreichtum zugetraut, wurde aber bitter enttäuscht. Simoff-Aktionen, wie sie
abgelaufen sind oder noch ablaufen sind in meinen Augen aus vorgenannten Gründen
vollkommener Unfug und eher kontraproduktiv. Auch die SimOff-Entscheidung der GF
ist für mich Nonsens, da hier wieder mal die beiden Bereiche (SimOn und SimOff),
deren strikte Trennung sonst immer propagiert, angemahnt und weitestgehend
realisiert wird, unzulässig vermischt wird. Ja und SimOn hätte man eigentlich, wenn
man das unbedingt als notwendig erachtet auch viel kreativere Mittel, seinen Unwillen
und meinetwegen auch eine "Ächtung" der SimOn-Personen oder -Projekte zu
realisieren. Nur das bitte wieder strikt SimOn.

Warum sollte die GF simon darauf reagieren, dass Jlussi in der BRD ne Marke registriert? Macht
doch gar keinen Sinn.

Und ich sehe nicht ein, mit so jemandem auch nur noch eine simulative Interaktion zu führen.
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